

DURAND (*Jules-Joseph*), Instituteur religieux des Frères des Écoles Chrétiennes (Borghout, Anvers, 7.10.1880 — Léopoldville, 20.12. 1918). Fils de Jean-Baptiste et de De Wilders, Jeanne-Catherine.

Diplômé comme instituteur de l'École normale agréée de Louvain depuis le 4 août 1900, le Frère Durand partit pour le Congo le 15 septembre 1912 et fut affecté à la mission de Léopoldville. Intelligent et débrouillard, il fut chargé par ses supérieurs de la fondation d'une école professionnelle à annexer à la mission de Léopoldville. Le Frère Durand s'acquitta de sa tâche avec dévouement et eut le bonheur de voir prospérer son œuvre à laquelle il s'attacha avec tant d'ardeur qu'il brava la maladie qui devait l'emporter prématurément.

8 août 1953.
M. Coosemans.

Ann. Miss. cath. Congo, 1935, p. 406.